32. Sommerfest

SPD feiert im August-Bebel-Park

NECKARAU – Seit 32 Jahren ist das Sommerfest der Neckarauer SPD fester Bestandteil im Terminkalender vieler Bürgerinnen und Bürger des Mannheimer Südens. In diesem Jahr findet das Fest im August-Bebel-Park am kommenden Samstag (29.7.) von 12 bis 20 Uhr statt. Die Schirmherrschaft haben der SPD-Bundestagsabgeordneten Lothar Mark und Bürgermeister Dr. Peter Kurz gemeinsam übernommen

Es wird eine Squaredance-Gruppe, das AWO-Senioren-ballett, die Freestyle-Tanzgruppe der Rheinau-Förderschule, die Tanzgruppe "No Stuft" des TV 1884 Neckarau, eine kurdische Gruppe und eine Flamencogruppe auftreten. Für den späten Nachmittag ist das "Rhein-Neckar-Metropol-Trio", das sich aus Lehrern der Tulla-Schule zusammensetzt, an-

gekündigt.

Auch SPD-Fraktionsvorsitzende Dr. Frank Mentrup (MdL) und die SPD-Kreisvorsitzende und Landtagsabgeordnete Helen Heberer ihr Kommen angesagt.

Für die Kinder wird wieder u.a. eine reizvolle Hüpfburg aufgestellt. Von 14 bis 16 Uhr gibt es einen Malwettbewerb.

Für ausreichend Essen und Getränke ist bestens gesorgt. Am Grill steht das um Bezirksbeirat Michael Pöltl und Bezirksbeiratssprecher Hans-Joachim Fenzke hat zusammen mit seiner Frau Ilona Fenzke das Amt des Schankwirtes übernommen. Der Kaffeeund Kuchenstand wird vom bewährten Team der Arbeiterwohlfahrt (AWO) unter der Leitung von Rosemarie Rehberger und Helga Häfner betreut.